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 Anfragen-Nr.   

 AF-0318/2017  

Anfrage 

Frau 
Rexrodt, Gisela 

Stadtratsmitglied 

 

Betreff 

 

Anfrage des Stadtratsmitgliedes Frau Rexrodt - Nachfrage zur Einwohneranfrage 
0097/2017 

 
 

I. Sachverhalt 
 
Auf meine Zusatzfrage zur Einwohneranfrage – 0097/2017 (SR vom 08.03.17), ob der GVE 
im Gegenzug zur gebührenfreien Nutzung des Marktplatzes aus den Einnahmen der 
„gastronomischen Konzessionierung“ der Veranstaltungen im Mai und Juli eine von der 
Oberbürgermeisterin geplante „Party/Veranstaltung“ für ca. 1000 Besucher in der Katzenaue 
finanziell übernimmt/ermöglicht, antwortete die Oberbürgermeisterin:  
Nein, das ist mir nicht bekannt und Herr West und ich würden uns freuen, auch eine 
Einladung zu erhalten, wenn dem so wäre. 
Da mir gesicherte Informationen vorliegen, dass am 27.07.2017 eine 
„Eröffnungsparty/Eröffnungsveranstaltung“ in der „Werner-Aßmann-Halle“ mit ca. 800-1.000 
Gästen (davon 100 Ehrengäste) stattfindet und auch der GVE bereits in die Planungen 
(Bewirtung) einbezogen ist, sehe ich mich veranlasst, den Wahrheitsgehalt der mir auf meine 
Zusatzfrage gegebenen Antwort, die Oberbürgermeisterin als auch Herr West hätten keine 
Kenntnis von einer solchen Veranstaltung, nochmals zu hinterfragen.  
 
II. Fragestellung 
 
1. Sind der Oberbürgermeisterin die sehr detaillierten Planungen für eine solche 

Großveranstaltung bekannt? Wenn nein, warum nicht? Wenn ja, warum bestritt die 
Oberbürgermeisterin, dass sie Kenntnis von einer solchen Planung hat? 

2. Die Kosten dieser Veranstaltung werden auf ca. 6.500 € geschätzt. Aus welcher 
Haushaltsstelle/Fördermittel/Spenden Dritter werden diese Kosten erstattet? 

3. Wird es für die gastronomischen Leistungen eine öffentliche Ausschreibung geben? 
Wenn nein, warum nicht? 

4. Aufgrund der Nichtbeantwortung der 3. Frage der Einwohneranfrage durch die 
Oberbürgermeisterin, stelle ich diese: Welche Einnahmen erzielt die Stadt Eisenach auf 
der Grundlage der Satzungen der Stadt Eisenach durch diese Vergabe an den GVE 
1991 e.V.?  

 
 
 
 
 
 
Frau 
Rexrodt, Gisela 
Stadtratsmitglied 
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